

Kolpingsfamilie blickt in die Zukunft

Ideensammlung bei Jahreshauptversammlung

RHYNERN ■ Der Weg in die Zukunft beschäftigt die Kolpingsfamilie Rhynern. Die Veränderungen in einer älter, und bunter werdenden Gesellschaft beeinflussen auch das Miteinander in der Familie. Unter dem Namen „Kolping Upgrade“ startete das Kolpingwerk aktuell eine Umfrage, an der sich auch die Rhyneraner Gemeinschaft beteiligt. Das Leitungsteam nutzte daher die Jahreshauptversammlung am vergangenen Sonntag im katholischen Pfarrheim, um in der Mitgliedschaft Meinungen und Ideen zur Zukunft einzuholen. In Gruppenarbeit beantworteten die Anwesenden unterschiedliche Fragestellungen, die das Leitungsteam sammeln und auswerten wird.

Das dreiköpfige Gremium wird seine Arbeit übrigens in unveränderter Besetzung fortsetzen. Monika Drude stand in diesem Jahr zur Wahl und wurde wiedergewählt. An ihrer Seite stehen Olaf Langenhorst und Annette Kiene. Mit weiteren Aufgaben im Vorstand sind Barbara Schockenhoff als Schriftführerin und Olaf Langenhorst als Kassierer betraut.

Dem Vorstand arbeiten darüber hinaus Markus Breer (Bereich Bildung und Handwerk), Rudi Redemann (Bereich Jungsenioren), Gertrud Sander (Bereich Senioren), Juliane Rüth (Bereich Familien-

Die Familie

Leitungsteam:
Monika Drude
Olaf Langenhorst
Annette Kiene

Schriftführerin:
Barbara Schockenhoff

Kassierer:
Olaf Langenhorst

Mitglieder:
164 (Vorjahr 166)

Internet:
www.kolping-rhynern.de

Kontakt:
0 23 85/6 86 66 (Langenhorst)

arbeit) und Jürgen Horstmeier (Mitgliederbetreuung) zu.

Dieses Team wird auch in den kommenden Jahren versuchen, die Mitgliederzahl möglichst konstant zu halten, bestenfalls zu steigern. Mit 164 Mitgliedern ist die Zahl auf dem Niveau der letzten Jahre geblieben. Vier Neuaufnahmen verzeichnete die Familie.

Die Mitglieder informierten sich während der Versammlung über die Tätigkeiten in den einzelnen Gruppen, die verschiedenen Gruppenfahrten, darunter die beiden Ferienfreizeiten für Kinder und Jugendliche. Auf dem Sockel der Willkommenskulptur Rhynerns, die Mitte März eingeweiht wird, werde die Kolpingsfamilie als Schriftzug verewigt werden, informierte Langenhorst. ■ **jb**